

平成20年12月19日

定山溪国有林へ5回目の植栽を実施しました

秋の深まりが感じられる10月1日(水)、札幌大通公園で市民の皆さんが「カミネッコン」を使って作製した(9月6日)600個のポット苗木を、「北ぐにの森づくりサークル」の皆さんが中心となり、札幌市、北海道森林管理局合わせて32名が参加し、りっぱな水源の森になるよう願いを込めて、定山溪国有林に植栽しました。



9月6日、大通公園の様子



大きく育てと願いを込めて



初めはカミネッコン作りからです

当日は、雨のなか合羽を着ての作業でしたが、何とか予定どおり植栽を終えることができました。今年度植栽した周りには、17年度、18年度、19年度に植栽した苗木がみな元気にしっかり育っています。

また、平成16年度に植栽した苗木の中には2mを越えたものもあり、毎年成長した木をみるのも楽しいですよ。



私たちの背丈よりも高いです



みなさん、おつかれさまでした

植栽した苗木が、先輩苗木と競争しながら大きく育っていくことを楽しみに、大事に育てていきたいと思

います。

現地については、生育状況を観察しながら、引き続きホームページにて紹介していきます。